

Liebe Freundinnen und Freunde unserer Fliegergemeinschaft,

In wenigen Monaten werden wir uns zum Internationalen Fliegertreffen in Köln/Wahn zusammenfinden (10. – 12. Oktober). Ich freue mich auf die Begegnung mit Aktiven aus allen Teilstreitkräften und vielen Ehemaligen. Ich ermuntere Sie sehr herzlich an dem Treffen teilzunehmen und die Gelegenheit zum Austausch zwischen den Generationen wahrzunehmen. Das Programm mit der Freien Jagd in einer der Flugzeughallen der Flugbereitschaft BMVg inklusive großem Static Display, Vorträge aus allen drei Teilstreitkräften, der Gedenkappell, der Festliche Abend und schließlich die Bootsfahrt auf dem Rhein am Samstagmorgen bieten reichhaltige Möglichkeiten. Auf nach Köln!!

Wie ich Ihnen bereits mitgeteilt habe, beabsichtigt der Vorstand eine moderate Satzungsänderung, die bei einer außerordentlichen Vertreterversammlung am 24. Juni 24 beschlossen werden soll. Neben der formalen Anpassung an rechtliche Erfordernisse soll der Name zukünftig „Gemeinschaft deutscher Militärflieger e.V.“ (engl. „Association of German Military Aviation“) lauten. Der Vorstand betont damit die Gemeinschaft – das Team – der deutschen Militärflieger im Sinne eines teilstreitkraft- und generationsübergreifenden „Wir-Gefühls“ von Aktiven und Ehemaligen. Das neue Wappen orientiert sich an den bisherigen Gestaltungsmerkmalen ergänzt um die Nationalfarben. Zudem soll durch eine Stimmberechtigung in der Vertreterversammlung eine stärkere Einbindung der aktiven Mitglieder in den fliegenden Verbänden in die Fliegergemeinschaft erfolgen. Mit diesen moderaten Anpassungen sind wir dann hervorragend für die Zukunft aufgestellt. Zudem werden wir im Sommer zunächst auf Instagram auf den sozialen Medien erscheinen. Schauen Sie bitte auch dort rein und beteiligen Sie sich an der Diskussion. Unsere Website wird derzeit neu gestaltet und erscheint im Sommer im neuen Gewand.



Es ist mir eine Ehre, den Beitritt des Traditionsvereins Aufklärungsgeschwader 51 „Immelmann“ Bremgarten zur Fliegergemeinschaft bekannt zu geben und ihn in dieser Ausgabe vorzustellen, um seine einzigartige Geschichte und seinen bedeutsamen Beitrag zur Pflege der militärischen Tradition in der Region zu teilen.

Abschließend darf ich Sie bitten, sich weiter an der Spendenaktion für den Werner Andres Sozialfonds zu beteiligen. Es bleibt für uns eine wichtige Aufgabe, uns solidarisch an die Seite der Schwächeren zu stellen.

Ich wünsche Ihnen eine schöne und ereignisreiche Sommerzeit und verbleibe

Mit bestem Fliegergruß

Ihr/Euer

Karsten Stoye